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从本周六起，领跑南京羽

绒销售的南京商厦羽绒城将

率先推出反季风暴。据该商

场营销部负责人介绍，本次

羽绒反季清仓获得了众多羽

绒厂商的鼎力支持，包括波

司登、雅鹿、雪驰、鸭鸭、千仞

岗等中国羽绒十大品牌在内

的 60余个品牌将全力助阵。

据悉，厂家不惜血本低价清

仓，并非在小打小闹操练促

销策略，而是缘于暖冬，全行

业产能严重过剩，羽绒服大

量积压，面对行业内重新洗

牌的巨大压力，众多厂家才

做出抢占先机式的调整。因

此，今年羽绒服反季销售力

度之大、参与厂家之多，都比

往年来得猛烈。往年的羽绒

反季多是把库存积压的货物

拿出来，很少拿新款 “开

刀”，但今年有所不同，很多

厂家拿出新款羽绒服来吸引

顾客。加之由于参与反季销

售的羽绒服囊括所有名牌，

价格和质量都将有所保障。

如波司登男士休闲服一款仅

198元，雪中飞女式中长款一

款 88元，康博一款 58元，雅

鹿女款 59元起，花花公子女

式中长休闲款 158元，鸭鸭

中长女款 88元，雪驰女式长

款 50元起，红豆 60元起，都

莎中老年羽绒裤抢购价 98

元，深傲羽绒背心 19元。
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气闷热，市民喜欢吃点清淡

的东西，食肉量明显下降。
记者昨天从一家大型定点
屠宰厂获悉，去年端午节每
天猪肉销量是 400多头，而
今年只有 200多头，节后直
线下降到只有 100多头。不
少农贸市场的摊主开始降低

猪肉价格，后腿肉降到了 10
元/斤。

南京肉类批发交易市场
总经理柴光荣昨天告诉记
者，由于天热，加上价格偏
高，大大抑制了猪肉消费。据

他介绍，今年 1～5月份，他
们市场的销量同比下降了

40％，尤其是端午节以来，市
场的销量从 500多头下降到
了昨天的 400多头。鼓楼区
一家农贸市场的摊主告诉记
者，每年这时候都是猪肉市
场的淡季，而今年偏偏这时
候猪源紧张，整体价格上扬，

销量就更少了。据介绍，以往
他们每天至少能卖出两头
猪，自从 5月份价格涨到 10
元／斤后，他们每天只能卖
出一头猪了。而当 6月中旬
价格再次上涨之后，他们每

天连半头猪都很难卖出去。
为此，很多摊主不得不降价

销售，有的甚至接近亏损的
边缘。

南京科巷菜场市场管理
部的陈一顺说，他们菜场只
有个别摊主后腿肉价格有所
上涨，原来卖 9元／斤，现在
卖9.5元／斤，大多数摊主都
从原来的 10元／斤降到了
9.5元／斤。南京市商贸局副
食品流通处的相关人士昨天
告诉记者，据他们监测的情
况表明，目前大多数农贸市
场猪肉价格都有所下降，其

中不少农贸市场后腿肉的价
格已经从前几天的 11元／
斤降到了10元／斤。

这波价格小幅下跌，主
要是受天热食用量减少的影
响，那么随着七八月份南京
各大院校放假，市场需求量
将进一步下降，到时候价格
会不会进一步下跌呢？南京

肉类批发交易市场总经理柴
光荣认为，今年以来，全国几
乎所有的肉类加工厂都在亏
损，而生猪的收购价还将持
续往上涨，因此市场零售价
仍将呈涨势。

6789 :1;<=>

789:;<=>? &" @'ABC;<D9EFGH

$ % &

!"# '(

)&无灯道路、无灯小区，

让老百姓夜里不敢出行。今
年，市政府决心挤出资金解
决这一问题，先让99个无
灯区亮起来。这些路灯全由
政府出资安装维护，电费也
由政府来掏。

今年要实施 27条无灯

道路、28个无灯小区、34条
道路路灯增补工程，目前，市
政部门正紧锣密鼓展开施工
前的方案编制工作，年底前
将由路灯处完成全部99条
道路（小区）改造任务。

据介绍，通过集中改

造，南京主城区的无灯区、
无灯路将大部分被消灭。市
政设施综合养护管理处公

开市政服务热线电话：
12319，接受其他无灯区改
造的申请，这些信息将成为
下一批无灯道路、无灯小区
改造计划安排的重要参考，
符合条件的尽量解决。
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,&记者昨天获悉，南京有

线电视数字化整体转换完
成后，原模拟电视节目播出
将逐步停止。南京广电有关
负责人表示，从 6月 26日
左右开始，全市将逐步关闭
模拟电视信号。

按照国家广电总局的要

求，有线电视向数字化过渡
应关闭模拟信号。在技术
上，关闭模拟电视是为了释
放出大量的频谱资源。如果
不关闭模拟电视，有线电视
网中模拟和数字信号并存，
传输的安全性会受到损害，

用户也不能真正享受数字
电视带来的好处。

记者了解到，目前其他
城市如青岛、大连、深圳等

在整体转换过程中，通用做
法是直接关闭绝大部分模

拟电视节目，仅保留 4套左
右。而在南京，设定2006年
7月 1日至 2007年 12月
31日为整体转换过渡期，过
渡期内分区、分片实现整体
转换，逐步关闭模拟电视信
号，2008年 1月 1日南京

城区全部停止模拟电视播
出。因此，自2006年下半年
开始，南京广电逐步推进关
闭模拟电视工作：把城市分
成东、南、西、北 4个片区，
分区分片地逐步关闭模拟
电视，截至目前仍保留了16

套模拟电视节目（中央台 7
套、省台 4套、市台 5套），
确保了平稳过渡。

南京广电相关负责人告

诉记者，自 2006年 7月 1
日整体转换启动以来，主城

区超过 99.5％的用户已经
安装了数字电视机顶盒，收
看近 70套公共数字电视节
目和公共服务信息，因此，
减少模拟电视播出不会影
响用户正常收视节目。但截
至目前，还有近 3450户家

庭由于各种原因未进行整
体转换，南京广电将继续为
这部分用户配置数字电视
机顶盒，并提供免费上门安
装服务。2008年 1月 1日
以后进行整体转换，用户需
自行购买机顶盒，因此，这

位负责人提醒尚未整转的
用户尽快到广电各营业厅
办理领取机顶盒的手续，以
免影响正常收视。
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“远看以为是星级酒店，近看

才知道，原来是机关办公
楼！”前不久，中共中央、国务

院、江苏省委、省政府等都先
后发文，要求严格控制党政机
关办公楼等楼堂馆所建设。记
者昨天了解到，南京市委、市
政府已联合发出通知，提出了
贯彻落实意见。

近年来，南京少数地方

和部门还是存在超标准建设
的现象，机关办公楼建得比
星级酒店还豪华，除了办公
场所，还建有接待中心，提
供住宿、会议、餐饮“一条
龙”服务，而今后这些都将
被禁止。今后南京一律不再

审批党政机关新建、改扩建
包括培训中心在内的各类具
有住宿、会议、餐饮等接待
功能的设施或场所建设项
目，对现有这类设施今后也
不安排资金进行维修改造。
在批建的办公楼内兴建宾

馆、招待所及其他娱乐设
施，更是被禁止。

南京市委、市政府在下发
的通知中表示，从现在起，除
因新设机构、增加编制、危房
改造等确有必要新建办公楼

外，党政机关和直属事业单位
现有办公用房达到规定面积

标准的，不得新建、迁建、扩建
或购置办公楼。

办公楼建设标准也有严
格规定。厅（局）级单位办公
用房人均建筑面积 26～30
平方米，使用面积 16～19平
方米，超过 400人的取下限。

县（处）级单位办公用房人均
建筑面积 20～24平方米，使
用面积 12～15平方米，超过
200人的取下限。科级及科级
以下单位办公用房人均建筑
面积 16～18平方米，使用面
积10～12平方米，超过100
人的取下限。

通知中对党政机关办公
楼设计和装修提出了许多具
体要求，要体现庄重、朴素和
节约资源的原则，外立面不得
搞豪华装修，内装修要简洁朴
素。办公楼要保证较高的使用

面积系数，主入口处不得设
置大门厅，门厅高度不得超
过两层楼高，建筑物内不得
设置阳光房、采光中厅、室内
花园等，办公区域内不得建
设阶梯式和有舞台灯光音响
等娱乐设施的会堂、报告厅、

大型会议室。
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1& 江苏展览馆改建成南

京市城市规划建设展览馆，
自改建之初就受到了各方
关注，目前正在进行最后修
改，预计七月底将与广大市
民见面。据建委透露，展览
馆门票暂不取消，票价仍定
为每人每次10元。

城市规划建设展览馆
是市民了解规划的窗口，为
何还要收门票？对于市民的
质疑，展览馆主任肖皋表
示，收10元门票不是为了
创收，而是为了更好地管

理。肖皋说，在北京、上海、
重庆等城市，类似的展览馆
都收门票，北京的城市展馆
门票 40元，上海 30元，重
庆、武汉20元，展览馆每年
的维护费用很高，高达 300
多万元，所以只能收门票。
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南京最大的农副产品批发

市场———南京农副产品物
流配送中心已经开建，二期
工程环境影响报告书已经
完成，正在接受批前公示。

该中心位于江宁区东

山街道高桥门地区，建成
后主要从事蔬菜、水果、水
产、肉类等农副产品的仓
储物流。

由于中心项目有各种
泵运转的噪声和冷库机

组、中央空调室外机组噪
声。环评建议选用低噪声
设备、水泵安装减振垫、
冷库机组安装在远离围墙
的室内位置，中央空调室
外机组安装通风隔声板以
及增强泵房密闭性等措施

来降低噪声污染。同时在
沿道路一侧密植绿化带，
以降低项目周边绕越公
路、纬七路西延段等噪音
的影响。
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从下关区房产局了解到，为了
保障用于该区 103幢房屋整
治出新的 2800万国有资金
规范使用，该局对施工单位的
吃、请、送等行贿行为实施严
厉处罚。

据了解，今年下关区计

划实施的 103幢房屋整治出
新工程和 6个小区的出新工
程已全面开工，项目总投资
2800余万元。为了保证国有
资金的规范使用，下关区房
产管理局规范了工程招投标
程序，分三批共 40个标段开

展整治出新工程招投标工
作，并成立由市房产局、区国
资委、区招标办、工程监理单

位等部门工作人员组成的专
家组进行评标，还邀请区监

察局工作人员全程监督，严
防招标过程中出现的行贿受
贿问题。

根据相关规定，凡邀请
或变相邀请建设单位人员参
加宴席或高档消费的，每发
生一次扣除工程款总额的

2%；给予或变相给予建设单
位人员家庭装潢、装修等，每
发生一次扣除工程款总额的
5%；给予或变相给予建设单
位工作人员礼金、礼券、礼品
等，每发生一次，扣除工程款
总额的 10%。对于留有廉政

不良记录的施工单位，今后
将不得再承建房产局系统的
工程项目。
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长江南京航道处紧急行动，组
织了一场安全大检查活动，对
辖区内南京长江大桥、二桥、
三桥以及在建的南京大胜关
长江大桥桥区航道进行了拉
网式“体检”。

据了解，长江南京航道处

辖区分布着南京长江大桥、二
桥、三桥及在建的南京大胜关
长江大桥等四座特大型桥梁，
每天船舶流量近 4000艘次，
是典型的桥区航道，航道维护
管理责任重大。6月15日，佛

山九江大桥发生因船舶碰撞
桥墩导致大桥坍塌重大事故

后，该处领导高度重视，先后
召开紧急会议，研究加强桥区
航道维护管理的方法和举措。
“体检”结果表明，长江南京
段桥区内航标“标位准确、灯
光明亮、结构完整、颜色鲜
明”，桥区航道状况一切正常。
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